

## 2018年度北摂祭によせて

校長 中村 晶平

若葉萌え、躍動感あふれる5月。いよいよ北摂祭が始まります。

この「北摂祭」は創立当初、体育大会と文化発表会は異なる時期に実施されていましたが、平成3年からは組み合わせられ、同時期開催として新たにスタートしました。

新しいクラスが動き出して1ヶ月半。「北摂祭」はクラスがまとまってきたこの躍動的な5月に、文化の部と体育の部をクラスの全員が協力し、楽しみながら競い合う祭なのです。

今年度のスローガンは「**MOVE！来た人皆に感動を！**」。

本校へお越しになった方々全員に感動していただくためには、まずは、生徒の皆さんが心と身体を動かす(MOVE)ことで、自分たち自身が感動しなければなりません。自身の心と身体から溢れる想いを、クラスの気持ちを一つにして文化の部・体育の部で表現してください。

皆さんの溢れる笑顔と感動によって、「北摂祭」が皆さんや来校される方々に感動を与え、記憶に残る素晴らしい祭典となることを期待しています。

### **MOVE！来た人皆に感動を！**

生徒会長 杉村 潤輝

新年度がはじまり、1ヶ月と半月が経ちました。私たち北三生は初めての高校生活、新しい学年によく慣れてきました。

今年で32回目の「北摂祭」を「**MOVE！来た人皆に感動を！**」というスローガンで、私たちは行います。このスローガンは、準備から本番までみんなで団結して動き、来て頂いた人みんなが感動するような作品を作っていこう、という思いを込めています。もちろん、片付けも感動を与える作品づくりには大切です。

私たち北三生は先生方だけでなく、地域の方々にも支えられ高校生活を送っています。この「北摂祭」は自分たちの持てる能力を発揮して人々に感動を与えると同時に、支えてくれている人皆に感謝を伝える場だと、私自身思っています。そのような意味では、今年のスローガンは「**MOVE！来た人皆に感謝を！**」とも言えるでしょう。

準備期間の少ない中、各団体が創意工夫をして作品を作り上げてきました。是非、お楽しみ下さい！